



# 三条北ロータリークラブ週報

## 意識を喚起し— 進んで行動を

例会日  
2000. 7. 18  
累計 No 664  
当年 No 3

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 宮川糧平

会長／山崎 勲  
幹事／外山 晴一  
SAA／五十嵐 茂

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34  
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事： 卓話「あらためまして石川です」 石川友意会員  
出 席： 本日の出席 53名中 42名  
先々週の出席率 53名中 48名 90.57% (前年同期 86.54%)  
先週のメークアップ： 7月12日 三条RCへ 梨本清一さん、山崎 勲さん、外山晴一さん  
13日 加茂RCへ 高橋彰雄さん  
16日 五十嵐川クリーン参加（敬称略）大野新吉、落合益夫、小林繁男  
梨本清一、本間建雄美、松永昌一、山崎 勲  
16日 三委員会関連合同会議出席（高田）  
高橋彰雄さん、小林 満さん、山本 賢さん、馬場直次郎さん  
17日 三条南RCへ（敬称略）斎藤 正、樋口金占、柄沢憲司  
淵岡 茂、米山忠俊、阿部誠一郎、羽賀一夫、山上茂夫  
坂本勝司、中條耕二

ビ ジ タ ー： 三木みどりRCより 池田雄介さん

会長挨拶： 山崎 勲



皆様今日は本日は三木みどりRCより池田雄介さんようこそいらっしゃいました。

本日は皆様方に悲しいお知らせをしなければなりません。第2560地区ガバナー、宮川糧平さんが15日亡くなられました。ガバナーになって15目のことです。4月9日に行われたペツツの時に体調をくずされ途中で休養をとっていました。自らは病気を自覚されていたことと聞いておりましたが、こんなに早く亡くなられるとは思ってもいなくて、我がクラブの親睦委員会ではガバナー公式訪問歓迎会の時は、予定を変更して歓迎会の会場を嵐渓荘に設営し、ガバナーご夫婦を招待し、ゆっくりと一泊し

ていただき、翌朝駅までお送りする計画を立てて、ガバナー事務所と連絡を取り合って大体の合意をいただいておりました。北クラブとしてはガバナー事務所より細かい指示などは来て居りませんでしたが、弔電を打っておきました。誠に残念です。ご冥福をお祈りいたします。

16日は8日に雨で延期になった五十嵐川クリーンデーが行われ多数の会員から参加いただきまして、大変有り難うございました。私も一週間に二回も5時半ころ起床して見たのは初めてです。早朝で気分が良かったより寝不足で体が起きていたかったようです。でも一年に一回か二回の早起きです。一般的に周知されてもほとんどの方が無視してしまうことが普通で無いかとおもいますが、ロータリーに籍を置くことで動員の声が掛かり、行動を起こす訳ですから、もっとよけいの会員の参加があつても良かったのではないかと思います。来年のクリーンデーには頑張って参加致しましょう。

最後になりますが、会長の願いの中で今年度は会員の親睦を重点として内側に厚い会の運営をと述べましたが、年度初めから決まっているロータリー財団、米山奨学、スマイルボックス等のご協力をお願い致しまして会長挨拶とさせていただきます。

#### 幹事報告：外山幹事

・宮川糧平ガバナーが7月15日午前8時5分逝去されました。

告別式は7月17日柏崎メモリアルホール鳳で営まれました、北RCとして弔電をお送りしました。

・見附RCより 年間行事計画表及び会員名簿送付について

・新潟県共同募金会三条支会より 三条支会委員の推薦について（依頼）例年通り山崎会長を推薦

・加茂RCより 創立40周年記念式典ご出席のお願い

日時 平成12年10月8日（日）12:00～

会場 加茂市産業センター

参加登録要請の為7／25（火）例会に副実行委員長が出席させていただきます

・第2560地区国際奉仕委員長より 国際奉仕委員長会議開催のお知らせ

日時 2000年7月30日（日）12:30～

会場 新潟万代シルバーホテル

#### 委員会報告：

社会奉仕委員会 小林 満さん

高田にて三委員会合同会議が行われ出席してきました。環境保全について質議応答がありました。

ニコニコボックス： 18日現在累計 70,000円

山崎勲君 宮川ガバナーの死去に深く哀悼の意を表します。

#### <アロエ酒>

焼酎——1ℓ

アロエ—1本分の葉を切り、トゲをとり、水きりをし、スライスする

氷砂糖—100g～200g位

以上を広口ビンに入れ、1ヶ月半～2ヶ月で飲みます。

#### 会員の声：五十嵐茂会員

連日盛況を博している大相撲名古屋場所、毎日大変楽しみな一番あり、西前頭13枚目安治川部屋安美錦の取り組みである。

本年1月9日に初場所を観戦、安治川部屋を訪ね初めての安美錦との出会いでした。

元横綱旭富士現安治川親方と新潟後援会長との縁で2月に来歓迎会を催し、我がクラブの数名の方にもお願いし30名で後援会を設立させていただいている。

昨年10月に初場所の話を聞いたときはまだ幕下であった安美錦2月来条の時は十両8枚目であった、わずか半年で入幕し今日7月17日現在7勝2敗の成績である。

21才と幕内で一番若くいずれの解説者の弁にも将来を大いに期待されている。

不思議なもので親戚でも、出身地の縁でもないのに毎日4時15分頃が気になり期待に胸が踊る、勝ち越せば幕内上位にランクされ横綱、大関との取り組みになることでしょう本当に頑張ってほしいものです。

過日、新潟後援会長との約束でいざれまた親方ご一行を三条へ招待するとの事あの大きな体、ちょっとまげ、ピンつけ油のにおいが楽しみである、その節には、多くの方からお集まり願い大相撲を身边に感じていただければ幸いです。

#### 四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

I 真実かどうか III 好意と友情を深めるか

II みんなに公平か IV みんなのためになるかどうか

7月25日例会：卓話 馬場直次郎会員

8月1日例会：会員拡大増強月間 会員増強委員会

8月8日例会：1年交換派遣学生を迎えて 国際奉仕委員会

8月15日例会：休会（お盆）